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第２６６３回例会 ２０１７年２月２７日（月）

・夜間例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席

本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

ビ ジ タ ー

ニコニコＢＯＸ

泉谷 勇 会場監督
我等の生業
会員 46人中 出席者 32人 出席率 69.57％ 修正 78.26％

加藤博・神田英一・川島啓・菊地仁・近藤峯世・汐川泰晴・但木行久・田中道也
千葉繁夫・千葉道夫・奈良康弘・深尾幸夫・渡辺正一・松塚信雄
遠藤敦志様 （士別市立士別中学校教諭）

加藤唯勝様 （名寄ＲＣ）

井口裕史 （誕生祝）
累累累累計計計計 222255553333,,,,333344440000円円円円

● 2月 6日（月）普通例会・理事会

● 2月13日（月）休会 （特別休会）

● 2月20日（月）普通例会

2月23日（木）ロータリー創立記念日

● 2月27日（月）夜間例会

● 3月 6日（月）普通例会・理事会

● 3月13日（月）普通例会

● 3月20日（月）休会 （春分の日）

3月24日（金）士別ＲＣ創立記念日

● 3月27日（月）夜間例会

■ [平和と紛争予防/紛争解決月間] ■ [水と衛生月間]

今日のプログラム

前回 （２月20日） の記録 ・普通例会・ゲスト卓話・結婚祝

■会 長／山口 哲雄

■副会長／佐藤 元保

■副幹事／片庭 隆暁

■事務所／士別グランドホテル

士別市東3条6丁目4番地 TEL0165-23-1234

2500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2016-2017年度士別ロータリーのスローガン

共に笑顔で支えあい輝く未来を創ろう
2016-2017年度国際ロータリーのテーマ

2016-2017年度ＲＩ会長 ジョンＦ・ジャーム

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
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２月８日、新入会員セミナー「ロータリー
塾」が開催されました。職業分類・ロータ
リー情報委員会（本山委員長）主催のもと
16名参加でグランドホテルにて行われまし
た。
講師には前段を佐藤元信会員よりロータ

リーの目的及び財団の役割を中心にお話を
頂きました。引き続き大野裕一郎会員より
ロータリーの歴史及び職業奉仕と社会奉仕
の違いを中心にお話を頂きました。
熱心なお二人には、ためになるお話を頂

き誠にありがとうございました。今後とも
士別ロータリークラブの更なる発展の為に
ご尽力くださいますようお願い申し上げま
す。
２月13日第２回ＩＭ運営会議がグランド

ホテルにおいて開催されました。休会日で
はありましたが、役員の皆様大変ご苦労様
でした。概略検討中ではありますが、少し
ずつ整いつつありますので、決定次第皆様
にお伝え出来ると思います。
皆様も目を通された事と思いますが、

「道、トヨタと連携へ」との見出しで道内
に農業版「カイゼン」の話題が報じられて
いました。トヨタが自動車製造で培ったノ
ウハウを道内農業の生産効率化、経営改善
等に応用し「豊作計画」と名づけてレベル
アップを目指すようです。道内では、今春
から士別市がトヨタと連携して最初に実証
実験が行われるようです。経営感覚に優れ
た担い手の育成などに関して協力されると
の事で、私達の街士別は一次産業である農
業が中心でありますから、明るい話題とし
て大変期待する所であります。
私達も経営人として人材育成のスキルアッ
プ又は経営改善に少しでもつながるヒント
になればと考えております。
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1．国際ロータリーより「国際奉仕ウィー
クにご参加を」という案内が来ています。
入口に掲示してあります。
2．ロータリークラブ2016年手続き要覧が
１部届いております。
3．第１回日本ＲＹＬＡセミナーの案内が
来ております。
4．次回例会は２月27日夜間例会です。

■次次次次年年年年度度度度幹幹幹幹事事事事報報報報告告告告・・・・・・・・・・・・谷谷谷谷村村村村一一一一文文文文 次次次次年年年年度度度度幹幹幹幹事事事事

第２回目の幹事報告をさせて頂きます。
1．前回の例会でもご案内させて頂きまし
たが、次年度の第１回理事会を、今週の
22日に咲夢来にて午後６時より行います
ので、次年度の役員・理事の皆さんはご
参集の程よろしくお願いします。
2．会長エレクト研修セミナー（PETS）及
び地区研修・協議会のご案内が届いてお
りますのでご報告いたします。日程は４
月22・23日で網走での開催となっていま
す。該当の方は参加をよろしくお願いい
たします。
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本日の卓話は、士別中学校で陸上競技部
を担当され、昨年の北海道中学校駅伝競走
大会で士別中学校を優勝に導いた遠藤先生
に卓話を頂けることになりました。

ゲゲゲゲスススストトトト卓卓卓卓話話話話・・・・・・・・・・・・士士士士別別別別中中中中学学学学校校校校教教教教諭諭諭諭 遠遠遠遠藤藤藤藤敦敦敦敦志志志志様様様様

本日は、士別中学校陸上競技部の活動に
ついてお話をさせていただきます。現在の
部員は33名+スタッフ３名で昨年の全道大
会では個人で４名の入賞、団体では男子駅
伝優勝、女子駅伝入賞を果たしております。
ですが、決して勝利至上主義等ではなく、
陸上競技部の活動目的は「地域を元気にす
る事」なのです。「競技力の向上」と「地
域参加」を柱に、部員達の活躍を通して地
域に貢献したいのです。・・・・と具体例
を挙げながらわかりやすく説明を頂きまし
た。本年もご活躍を期待しております。
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